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Orts – Mitgliederversammlung am 5. Dezember 2008 in  Isis Chamäleon 
 
Anwesende: Andrea, Hartwig, Heiko, Michi D., Michael, Stefan, Thomas, Ulf, Valerie 
Beginn: 19:30 - Ende:  22:14 
 
 
• Begrüßung, Formalia 
 
• Info-Tisch am 13.12.  – Bisher haben sich für die Mitarbeit Erkan, Thomas, Stefan und 

Valerie gemeldet, es wäre schön, wenn noch einige unserer Mitglieder (zeitweise) dort 
wären. Wir werden einen Flyer drucken, der in kurzer, aber auch kritischer Form die Erfolge 
des ersten halben Jahres grüner „Regierungsbeteiligung“ in Wedel darstellt. 
 

• Integrationskonzept  
Verwaltung erarbeitet städtisches Konzept bis Frühjahr 2009, dann soll eine „Konferenz“ 
stattfinden, bei der weitere Schritte geplant werden.  
Ein grünes Integrationskonzept (ab Jan 2009) werden erarbeiten: Aysen, Erkan, Hartwig, 
Michael, weitere Interessierte sind willkommen. 
Themen u. a.: Treff mit Türk. Elternbund und Vertretern der Moscheen;.ggf. Befragung der 
zu Integrierenden u. d. nicht Integrationswilligen; Frage der Integrations-Beauftragte/r der 
Stadt? 
 

• Wir werden unseren Neujahrsempfang am 01.02.2009 in der Moschee (Kronskamp / 
Lindenstr.) feiern, wenn die Gemeinde einverstanden sein wird. Weiteres folgt umgehend. 
Den Termin für die Jahreshauptversammlung werden wir im Vorstand besprechen. Es stehen 
im kommenden Jahr die Vorstandswahlen wieder auf der Tagesordnung, wer sich hierfür 
bewerben möchte, meldet sich gerne bei Michael. 

 
• Berichte aus Fraktion, Rat und Ausschüssen 

Hartwigs E-Mail zum HH-Begleitbeschluss (Alte Bücherei / Tafel) hat hohe Wellen 
geschlagen, die zwischenzeitlich aber geglättet werden konnte. Es steht derzeit der Verkauf 
des Gebäudes nicht an und es ist Konsens (durch alle Parteien), dass die Tafel zentral 
gelegene Räume mit den entsprechenden Anliefermöglichkeiten braucht. Thomas plädierte 
zudem, an dieser Stelle ggf. ein Bürgerhaus zu errichten, in dem auch die Tafel 
untergebracht werden könnte. 
 
Valerie berichtete aus zahlreichen Ausschüssen, der Fraktion und dem Rat: 
Ehem. Hallenbad: Rückübertragung an die Stadt ist erfolgt (noch keinen Wirtschaftsplan), 
dort sollen behindertengerechte Wohnungen entstehen, die aber auch von jüngeren Mietern 
bezogen werden sollen und wird diesen Auftrag voraussichtlich an Adlershorst vergeben. 
Planungswerkstatt: 120 Menschen haben sich bei der Eröffnungsveranstaltung zu Arbeit in 
guter Atmosphäre zusammen gefunden.  
Mühlestraße: Im gesamten Altstadt-Bereich und in der Bahnhofstraße ist für Nachts 30 km/ 
geplant (EU-Umgebungslärmrichtlinie). 
Neubaugebiet: Hier sollen bevorzugt Wedler berücksichtigt werden, die Wärmeversorgung 
wird zentral (StW? Solar- / Geothermie mit Langzeitspeicher) erfolgen, für Häuser ist 
mindestens KfW40-Standard vorgesehen. 
ÖPNV: Planungsauftragauftrag zur Beschleunigung ist erteilt 
IGS: muss 4-zügig bleiben, wir regen engere Zusammenarbeit IGS / JRG an. Heiko wies auf 
die Schwierigkeiten hin der Herr Gillard im eigenen Haus hat. 
Badebucht: Hier werden wir uns langfristig auf 2 Mio Miese jährlich einstellen müssen, ein 
Workshop soll weitere Sparmöglichkeiten ergründen. 
SW-Strom: Belastbare Daten werden wohl erst in 1 ½ Jahren vorliegen, man möchte sich 
ggf. an einem Offshore Windpark beteiligen. 
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AWO Sozialberatung (JS, Michael): Neuer Vertrag und Leistungsvereinbarung ist 
beschlossen, Rückzahlung der ca. 70.000 Euro erfolgt noch in 2008 

 
Stadtsparkasse (Ulf): Ertragslage ist vergleichsweise gut, allerdings hat die SSK recht hohe 
Personalkosten. Die Fondsbeteiligung liegt bei ca. 4 Mio (Abschreibungen), die Beteiligung 
an der HSH-Nordbank kann das Ergebnis noch verschlechtern, die SSK hat allerdings eine 
recht hohe Eigenkapital-Quote. Hartwig wies auf einen Sparfonds hin, der bis zu 4% 
erwirtschaften soll und für den die SSK ein Prozent als Spende an WeKi leitet. 

 
 
• Verschiedenes 

Auf Antrag von Hellmut stellte Michael ein Budget für 2009 vor, das gerne eingesehen 
werden kann. Wir werden recht sparsam wirtschaften müssen, wenn wir die beiden 
Wahlkämpfe in 2009 und unsere „normale“ Arbeit vernünftig machen wollen. Wir hoffen 
daher auf größere und frühere Spendenbereitschaft. 
 
Michael stellt kurz die –nicht anwesende- voraussichtlich neu Gleichstellungsbeauftragte 
Maria-Magdalena Drexel vor. 
 
Die Arbeitsagentur Wedel wird, wie es derzeit aussieht, geschlossen werden, die nächste 
Anlaufstelle wird dann Uetersen sein. 
 
Für das Hafenfest (Jims Bar) hat Michael erneut alle Parteien, einschließlich der Jusos 
angeschrieben / gesprochen und wird hier am Ball bleiben. Für die notwendige Schulung 
stehen folgende Termine fest: 
2. Feb., 1. Mrz., 12. Apr., 12. Mai, 21. Juni (je 9 – 18 Uhr, Jugenbildungsstätte Barmstedt), 
Kosten 10 Euro. 
Bitte macht die Schulung! Je mehr Leute mitmachen, desto geringer die Arbeit für den 
einzelnen! 
Mehr Info: http://www.kjr-pi.de/Aktuelle-projekte/jims-cocktailmobil.html 
und http://www.jugendschutz-im-mittelpunkt.de/ 

 
Hinweis auf „Grüne testen“ und die Aktion Grüne Jugend von Konstantin von Notz 
Wir haben über „Grüne Testen“ in Wedel ein Mitglied gewonnen: Britta Wünsche, die leider 
nicht da war, Michael wird Kontakt mit ihr aufnehmen. 

 
• Termine 

12. Dez. 2008 – KMV – Isis Chamäleon mit Grünkohl ab 20:00 - € 13,- pro Person (satt) 
13. Dez. 2008 – Info-Tisch vor Aytac 
01. Feb. 2009 – Neujahrsempfang 
 

 
05.12.2008 / Michael Koehn 


